

INSCRIPCIÓN A PARTIR DEL DÍA 8 DE FEBRERO EN:

- HOBBY SPORT
- COLEGIO N^{TRA} S^{RA} DEL CARMEN

DONATIVO: 3 €

También puedes colaborar como DORSAL 0

Al hacer la inscripción se le hará entrega del **DORSAL**

Esta **MARCHA** es para **TODO EL PUEBLO DE SAX**, todas las personas entre **"0 y 105 años"**.

HORARIO

10:30 Reunión en la Plaza Cervantes para la recogida de globos.

11:00 Salida desde la Plaza Cervantes

12:00 Aproximadamente finalizará la marcha en la plaza Cervantes

12:30 Oración, lectura del Manifiesto y suelta de Globos

ITINERARIO

Salida desde la plaza Cervantes el Domingo 8 de Marzo a las 10:30 Horas Continuamos por Calle Mayor y al final de la misma, giramos a la Izquierda por la Calle Carlos Regino Soler, a 100 metros giramos a la derecha y cogemos el Camino del Coso, el cual ya no dejaremos hasta llegar a la Plaza de la Colonia Santa Eulalia.

Estaremos entre 20 y 30 minutos en la colonia para almorzar con lo que cada Uno lleve en la mochila, y realizar la vuelta con fuerzas y energía... (la vuelta será por el mismo lado), terminaremos en la Plaza Cervantes.

La organización dará una botella de AGUA.

La distancia total a recorrer es de 10,00 Km., 5,2 km en la ida, y 4,8 km. en la vuelta.

Recordemos que es una Marcha a favor de los niños de RWANDA

¿POR QUÉ HACEMOS ESTA MARCHA?

RWANDA está en el corazón de AFRICA, le llaman el país de las mil colinas.

El OBJETIVO de esta MARCHA es sacar fondos para ayudar a los niños que carecen de las cosas más indispensables.

Los niños van descalzos, las casas no son consistentes, son de adobe y con el más mínimo viento se derrumban.

La comida, ¡es increíble!, sólo comen una sola vez al día, y... los que comen....La alimentación es a base de plátanos cocidos, maíz, habichuelas, patatas.... la carne, el pescado y latas de diferentes alimentos no están al alcance de las familias.

No tienen libros, ni libretas, ni bolis, ni muchas cosas más.

El agua es muy escasa, tienen que andar mucho para conseguir una garrafa, y todos, los grandes y los más pequeños, incluso con tres años, van a buscarla. Esto es motivo, por el cual hay muchas enfermedades.

El clima es muy bueno, no hace ni frío ni calor, por eso aunque no tengan casi ropa se arreglan con lo que sea.

Esperamos vuestra asistencia a ésta concentración que sólo pretende ayudar a los "SIN VOZ".

